

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

PONEN EL OJO EN EL CONSEJO DEL IFE

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (JCP) retomará la negociación para designar a tres consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE), con el propósito de concretar los acuerdos correspondientes antes del 7 de octubre. De acuerdo con Armando Ríos Piter, presidente en turno de la JCP y coordinador del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, al juzgar por la disposición que han manifestado sus homólogos de las otras seis fuerzas políticas representadas en la Cámara Baja, particularmente del PRI y Acción Nacional, todo hace prever que el tema se concretará a la brevedad. A pregunta expresa sobre el método que propone para alcanzar los acuerdos con prontitud, el perredista explicó que, de entrada, se discutirá con base en las propuestas de ternas que ya fueron planteadas por los distintos grupos parlamentarios, pero fue claro en que cualquiera de los 17 finalistas puede ser designado. (EL ECONOMISTA, P. 50, ROLANDO RAMOS)

DISTRITO FEDERAL

PRESUME SEGURIDAD EN ÚLTIMO INFORME

Este sábado salieron al aire spots alusivos el V Informe de Gobierno de Marcelo Ebrard Casaubon, jefe de gobierno del Distrito Federal, por los cuales se aseguró la erogación de un presupuesto de 30 millones 426 mil 373 pesos. Bajo la producción de Joaquín Díaz, presidente de Z Comunicaciones, el jefe de gobierno presumió de la seguridad que, a su juicio tiene en estos momentos la ciudad de México, así como contar con el mayor número de programas de bienestar social del país, la diversidad sexual y libertad de culto, por lo que refiere que el Distrito Federal es una ciudad liberal, tolerante y de vanguardia, consideró. En su oficina sentado en un sillón, con un semblante desenfadado y una réplica a escala del Ángel de la Independencia a un lado; Ebrard Casaubon posa ante los capitalinos para dar a conocer los resultados de su administración, los cuales se harán llegar a la Asamblea Legislativa mediante un informe este sábado 17 de septiembre, y posteriormente el 20 el jefe de gobierno se presentará para tener un contacto directo con los legisladores, quienes le harán saber sus posicionamientos al respecto. (EL ECONOMISTA, P.50, VERÓNICA MACÍAS)

BATRES PASA LA FACTURA A EBRARD; LE PIDE APOYO

Martí Batres Guadarrama, ex secretario de Desarrollo Social del Distrito Federal, le cobró la factura a Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, a quien le solicitó apoyo para lograr la candidatura del PRD a la administración local en 2012. "Hoy invito al jefe de gobierno a que me respalde con la misma determinación con que yo lo apoyé para conseguir, primero su afiliación y luego la administración capitalina, también así como lo apoyó Andrés Manuel López Obrador". Ante decenas de personas que se congregaron en la glorieta del Ángel de la Independencia, el ex funcionario informó que durante tres meses realizará una consulta ciudadana y mil asambleas para promover su propuesta como candidato. Sobre la consulta ciudadana, Batres aclaró que servirá para analizar y recabar propuestas sobre los 50 puntos para la Cuarta Transformación de la Ciudad, y así tener una plataforma política para 2012. Con la herida aún abierta, el ex titular de Desarrollo Social recriminó a Ebrard su despido en el gobierno capitalino, porque lo consideró injusto, autoritario y lejano a la democracia. (EL FINANCIERO, P.38, DE LA REDACCIÓN)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

ESTADO DE MÉXICO

JUAN HUGO DE LA ROSA, NUEVO DIRIGENTE DEL PRD EN EDOMEX

El Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) eligió a Juan Hugo de la Rosa, integrante de la corriente Alternativa Democrática Nacional, y Ana Yuritxi Leyva Piñón, de Nueva Izquierda, presidente y secretaria general, respectivamente, de este instituto político por los próximos tres años. El bloque formado por las corrientes identificadas con el movimiento que encabeza Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, entre ellas Grupo de Acción Política y Democracia Social, adelantó que impugnará la elección de la dirigencia estatal, por la sustitución irregular de 23 consejeros, lo que ocasionó un conato de pleito al comienzo del consejo. La planilla encabezada por De la Rosa obtuvo la victoria con 209 votos, contra 97 de la fórmula integrada por Jorge de la Vega y América Rivera. (LA JORNADA, P.38, ISRAEL DÁVILA Y VICENTE JUÁREZ)

GUANAJUATO

ADMITE CÓRDOVA UN PLAN B PARA SU CANDIDATURA POR GUANAJUATO

José Ángel Córdova Villalobos advirtió que no escatimaré esfuerzos para convertirse en el candidato del PAN a la gubernatura de Guanajuato. "Quiero ser gobernador, no estoy buscando una chamba, no busco premio menor, no es cuestión de premios. Aquí la gran ilusión es convertir a Guanajuato en la mejor entidad, esa es la intención". No voy a escatimar esfuerzos para llegar a la candidatura del PAN en el estado, no voy a escatimar ningún esfuerzo. Vamos a hacer lo que tengamos que hacer y vamos a ser candidatos". Sin embargo, en el camino, el ex secretario de Salud no descarta un plan "B", y es que reveló que varios partidos políticos opositores a Acción Nacional lo han invitado a que sea su candidato a la gubernatura. (EL FINANCIERO, P.34, LUCIANO VÁZQUEZ)

HIDALGO

ALEJANDRO MORENO, NUEVO LÍDER DEL PAN-HIDALGO

Alejandro Moreno, ex secretario de finanzas del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), fue elegido presidente estatal del blanquiazul para los próximos tres años, imponiéndose en el proceso interno a Raimundo Ordóñez por 33 votos contra 23, tras una sesión de más de tres horas. (LA JORNADA, P.36, CARLOS CAMACHO)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

NUEVO LEÓN

FERNANDO LARRAZABAL: NO TEMO A LA EXPULSIÓN

Un día después de dar a conocer su decisión de permanecer en el cargo, Fernando Larrazabal, alcalde de Monterrey, Nuevo León, dijo sentirse tranquilo y sin temor a un posible proceso de expulsión al que puede someterlo su partido por desacatar un exhorto del Comité Ejecutivo Nacional (CEN). Más relajado que en días anteriores, cuando aún analizaba si solicitaría o no licencia a su cargo, el alcalde de Monterrey, Nuevo León, aprovechó la inauguración de un complejo deportivo en el sector de La Alianza, al poniente de la capital del estado, para darse un baño de pueblo, donde con algunas pancartas y un grito de: ¡Sí!, habitantes del sector mostraron su apoyo al edil cuando les preguntó: "¿Están de acuerdo con mi decisión?". "La decisión la tomé por mi familia, porque estoy completamente limpio, porque tengo la conciencia tranquila. Yo como alcalde seguiré mirándolos a los ojos, hablándoles siempre con la verdad", señaló el edil en su mensaje inaugural. (MILENIO DIARIO, P.10, REYNALDO OCHOA)

CRITICAN PANISTAS A ALCALDE

La decisión de Fernando Larrazabal, alcalde de Monterrey, de mantenerse en el cargo luego de que su partido, el PAN, le solicitara pedir una licencia temporal fue condenada por gobernadores, senadores y funcionarios federales albiazules. Además, le advirtieron al edil que deberá asumir las consecuencias políticas. José Luis Luege, director de la Comisión Nacional del Agua, incluso afirmó que, por desacato, el presidente municipal podría ser expulsado del blanquiazul. "El partido está pidiendo que se retire del cargo. Si no se retira, va a haber consecuencias, como la expulsión", aseveró Luege. En tanto, Blanca Díaz, senadora por Nuevo León, dijo que esperaba que el Alcalde atendiera la petición de AN para que la investigación contra su hermano Jonás se realizara en paz. "Tomó una decisión equivocada, no puedes retar a ninguna autoridad, no es favorable para su imagen", indicó. (REFORMA, P.1, ÉRIKA HERNÁNDEZ)

PUBLICA EL PRD PADRÓN DE MILITANTES

La Comisión de Afiliación del Partido de la Revolución Democrática (PRD) publicó el padrón que servirá como base para elegir consejeros y congresistas nacionales y estatales el próximo 23 de octubre, por resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Édgar Pereyra, integrante de la comisión, afirmó que la lista nominal incluye poco más de 1.7 millones de perredistas, pero el número se puede incrementar con el proceso que, a partir de este lunes, iniciará la Comisión de Garantías para incorporar a más militantes. De acuerdo con la convocatoria aprobada el 3 de septiembre pasado, hasta el 30 del presente mes se pueden solicitar afiliaciones de manera colectiva o individual, presentando una queja en las oficinas del organismo por falta de inclusión, y una vez que se constate que los nombres aparecen en el llamado "padrón histórico", desechado por el cúmulo de inconsistencias e irregularidades que presentaba, serán dados de alta. (LA JORNADA, P. 9, POLÍTICA, ALMA E. MUÑOZ)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

GANARÁN FUNCIONARIOS MÁS QUE EL PRESIDENTE

Pese a sumar el tercer año de ajustes en la nómina federal para cumplir con la orden constitucional de que nadie gane más que el Presidente de la República, el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) mantiene al alza los ingresos de 34 servidores públicos, que este año ganarán hasta 22% más que Felipe Calderón. El Análisis de Plazas y Remuneraciones del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012 muestra que los ingresos salariales más elevados para el próximo año serán percibidos por los 11 ministros de la Suprema Corte y los nueve consejeros del IFE. Los primeros obtendrán ingresos por cuatro millones 128 mil 458 mil pesos anuales; los segundos por cuatro millones 119 mil 774 pesos anuales. Por debajo de ellos están seis plazas del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), con cuatro millones 73 mil 893 pesos; luego siete plazas del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), con cuatro millones 57 mil 411 pesos. Después de ellos está el secretario general de la Cámara de Diputados, quien se mantiene como el único funcionario del Poder Legislativo en superar el salario presidencial, con tres millones 567 mil 161 pesos anuales. Para el próximo año, la Secretaría de Hacienda prevé que el Presidente de la República obtendrá un salario total por tres millones 377 mil 199 pesos, lo cual implica un ingreso bruto mensual por 281 mil 433.75 pesos. (EXCÉLSIOR, P. 2, NACIONAL, LETICIA ROBLES DE LA ROSA)

PACTAN PRIÍSTAS RUTA AL 2012

Tras realizar un homenaje a Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, la dirigencia nacional del PRI, sus mandatarios, coordinadores parlamentarios, sectores y organizaciones pactaron la ruta para el proceso electoral de 2012. El acuerdo se gestó en la sede nacional del tricolor, durante una reunión de más de tres horas, en las que se dio el visto bueno al calendario presentado por Humberto Moreira, presidente nacional del tricolor. Los priístas determinaron que elegirán a su abanderado presidencial hasta el 5 de febrero de 2012, luego de negociar una alianza electoral en noviembre de este año, en la que podrían ir junto al Partido Verde y el Panal, fundado por Elba Esther Gordillo. En ese mismo encuentro, realizado a puerta cerrada, los priístas hicieron un reconocimiento a Peña Nieto, a quien halagaron por los resultados de su gobierno. El homenaje, que incluyó hasta aplausos, se hizo público en una conferencia de prensa, ofrecida por David Penchyna, vocero del PRI. (REFORMA, P. 1 Y 6, CLAUDIA GUERRERO)

PRI, AUTORITARIO, IRRESPONSABLE E INMORAL: CORDERO

Ernesto Cordero, ex secretario de Hacienda, se presentó públicamente como aspirante a la candidatura presidencial del PAN y en el acto arremetió contra “el PRI de ahora”, al advertir que le preocupan actitudes como la inmoralidad de Mario Marín, el autoritarismo de Ulises Ruiz y la irresponsabilidad de Humberto Moreira. Cordero llamó a la militancia panista a ponerse los “pantalones de uso rudo”, pues dijo, sólo con valor, determinación y coraje vamos a derrotar al pasado, vamos a alcanzar el futuro y vamos a volver a ganar la Presidencia de la República para Acción Nacional. “Hoy México está parado en una encrucijada, entre los que creen que ya no hay nada que hacer y vamos a volver al pasado como algo inevitable, y los que estamos absolutamente convencidos de que México debe caminar hacia el futuro”. (MILENIO DIARIO, P. 1 Y 4, FERNANDO DAMIÁN)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

EN AN NO HAY TLATOANIS, DICE VÁZQUEZ MOTA

Josefina Vázquez Mota señaló que el Partido Acción Nacional (PAN) no tiene dueño ni depende de un tlatoani o “de un poder absoluto o supremo” para definir su candidatura presidencial, tras ser interrogada sobre el apoyo oficial a Ernesto Cordero. “Los dueños del partido somos los ciudadanos, somos los panistas”, afirmó. Reiteró que no se bajará de la contienda, pues las encuestas le dan la preferencia, muy por encima del ex secretario de Hacienda. En una hoja que hizo circular entre reporteros, con datos de tres encuestadoras, su delantera es de más de 30 puntos. (LA JORNADA, P. 7, ALMA E. MUÑOZ)

REPUDIAN PRÍISTAS PRESUPUESTO DE FCH

La cúpula del PRI dio a conocer su repudio al proyecto de Paquete Económico para 2012 enviado por Felipe Calderón, presidente de México, al Congreso. Luego de una reunión privada de más de tres horas, la dirigencia nacional del tricolor, sus gobernadores y coordinadores parlamentarios concluyeron que se trata del proyecto más centralista de los últimos cinco años y que la reducción de los recursos a las entidades es inaceptable. Además, consideraron inviable la propuesta de que los gobernadores cobren un impuesto del 5% a ventas y servicios. (REFORMA, P. 1 Y 6, CLAUDIA GUERRERO)

RECORTARÁ SG SU PRESUPUESTO EN MATERIA DE DERECHOS HUMANOS

La Secretaría de Gobernación (Segob) incrementará su gasto para 2012 en 7 mil 151 millones de pesos, y si bien de esta cifra 3 mil 800 millones se destinarán al fondo para ex trabajadores migratorios, las otras ampliaciones se enfocan a seguridad pública e investigación política, en un año en que el Ejecutivo prevé la aplicación de la Ley de Seguridad Nacional, que concede facultades adicionales de espionaje al Centro de Investigación y Seguridad Nacional (Cisen). En contraste, el presupuesto de Gobernación presentado a la Cámara de Diputados incluye recortes en prevención y protección de los derechos humanos, en el combate a la violencia contra las mujeres, en la política interior y relaciones con el Congreso, los estados y los partidos, e incluso en el control de confianza de los funcionarios vinculados a la seguridad pública. (LA JORNADA, P. 5, ENRIQUE MÉNDEZ Y ROBERTO GARDUÑO)

LA SEGURIDAD, ALTA PRIORIDAD PARA 2012: FRANCISCO BLAKE

José Francisco Blake, secretario de Gobernación, refrendó el compromiso del gobierno federal con un manejo responsable y transparente de las finanzas públicas, en el que la seguridad pública representa una alta prioridad. Al hacer un balance de los principales renglones del paquete económico proyectado en esta materia para el próximo año, el funcionario federal destacó que ello se refleja en el Presupuesto de Egresos para 2012, al ser una demanda central de los mexicanos. Preciso que el fortalecimiento institucional es el principal eje de actuación para 2012 e indicó que el gobierno federal transferirá recursos a los estados, a través del Fondo de Aportaciones para Seguridad Pública (FASP), por 7 mil 373.7 millones de pesos. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 4, NOTIMEX)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

BUSCA NÉSTOR MORENO NUEVA SUSPENSIÓN A LA ORDEN DE APREHENSIÓN EN SU CONTRA

Néstor Moreno Díaz, ex director de Operaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), acusado de un presunto enriquecimiento ilícito superior a los 33 millones de pesos, presentó en la oficialía de partes común del Palacio de Justicia de San Lázaro, una demanda de amparo con la que busca obtener una nueva suspensión provisional contra la orden de aprehensión en su contra, revelaron fuentes judiciales. Este lunes, la demanda de garantías será turnada a un juzgado de distrito, donde el juez correspondiente resolverá si concede la protección provisional, condicionada al pago de una garantía. Si logra la suspensión, el ex funcionario estará obligado a presentarse a declarar ante el juzgado federal del DF que instruyó su captura, tres días después de concedida la medida legal de protección, para enfrentar las imputaciones y defenderse. (LA JORNADA, P. 23, ALFREDO MÉNDEZ)

EXIGEN AL GOBIERNO ACLARAR LOS CRÍMENES DE 102 PERIODISTAS

En el Ángel de la Independencia, con el grito de “¡Justicia!, ¡justicia!” salió la marcha, convocada por organizaciones de defensa de periodistas, hacia la Secretaría de Gobernación (Segob), para exigir que el gobierno resuelva los 102 casos de comunicadores asesinados en 11 años en los que el PAN ha gobernado el país. Demandaron además resultados en las investigaciones por los homicidios de las periodistas Rocío González Trápaga y Marcela Yarce Viveros, asesinadas hace 11 días. “Con los crímenes de ellas llega a ocho el número de periodistas ejecutados”, afirmaron los organizadores. Frente a las oficinas de la Procuraduría General de la República (PGR), en Paseo de la Reforma, la marcha se detuvo unos minutos y se realizó un mitin. (LA JORNADA, P. 19, VÍCTOR BALLINAS)

OPINIÓN

OBSERVADOR GLOBAL/ ALREDEDOR DEL PAÍS/ EMILIO ZABADÚA

En el marco del IV Congreso Internacional y XXII Nacional de Estudios Electorales, auspiciado por la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales, A.C. (Somee) y la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, se llevó a cabo la presentación de la edición de verano de la revista Última Instancia. El evento contó con un presidium de primer nivel: los ex consejeros del IFE Marco Gómez Alcántar y Arturo Sánchez Gutiérrez, así como la ex presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y actual magistrada de esa institución María del Carmen Alanís, y Hugo Concha, ex funcionario del IFE, quienes destacaron la importancia de contar con un espacio como UI porque la democracia siempre será un espacio que se encuentra en permanente construcción, en la búsqueda de la imparcialidad y la equidad, dentro de la sociedad y de las instituciones encargadas de administrar y sancionar el desarrollo de los procesos electorales, como es el caso del IFE y del TEPJF. La edición está dedicada al trinomio, encuestas medios y elecciones y escriben al respecto Federico Barrueto, Roy Campos, Francisco Abundis, Leonardo Valdés, Ulises Beltrán, Ricardo de la Peña, Vidal Romero, Carlo Valera y Juan Romero. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1, OPINIÓN, EMILIO ZABADÚA)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

TELÉFONO ROJO/ EL TRIFE DESHARÁ ENTUERTOS/ JOSÉ UREÑA

El Tribunal Federal Electoral (sic) se apresta, una vez más, a deshacer entuertos del IFE. La polémica disposición del Instituto de Leonardo Valdés Zurita, que somete a los radiodifusores a transmitir programas de candidatos y partidos en tiempos fatales, llegó al Tribunal de Alejandro Luna Ramos. La Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión invocó falta de diálogo del organismo de Valdés Zurita, quien se niega a escuchar y dialogar, y la imposición de un ordenamiento inoperable. Es decir, argumentan los empresarios de la radiodifusión, las campañas de 2012 están en riesgo y en su apoyo presentaron un alud de pruebas. La decisión está a días y esperemos no le ocasione una mala digestión a Valdés Zurita y consejeros acompañantes, pero la propuesta le viene adversa. Es decir, el Tribunal le arruinará su reglamento para la transmisión de spots televisivos y radiofónicos. (OVACIONES, P. 2, NACIONAL, JOSÉ UREÑA)

AGENDA CONFIDENCIAL/ AGENDA PREVIA/ LUIS SOTO

Además de ineficientes, los consejeritos del IFE les salen bastante caritos a los contribuyentes. Leonardo Valdés, por ejemplo, tiene una oficina que, en 2012, operará con 48.2 millones de pesos, 13% más que lo aprobado el año pasado. Con ese presupuesto cualquiera se siente con la responsabilidad y el derecho de pedirle certeza en los procesos electorales que se celebrarán el próximo año; sin embargo, nadie puede asegurar que lo hará. Ante los desaciertos de su gestión, los industriales de la Radio y la Televisión han advertido que la falta de claridad y la ignorancia del IFE respecto a la labor de los medios de comunicación ponen en riesgo las elecciones de 2012. En los próximos días, es inminente la resolución favorable a la CIRT que emitirá el Tribunal Electoral respecto a los reclamos que hacen los industriales por el reglamento de Radio y Televisión que aprobó el IFE sin consultarlos y con ello demostrar que Valdés incumplió la ley. Lo que pide la CIRT, técnicamente, es razonable porque la transmisión de spots en los plazos aprobados en el reglamento por el IFE son inoperables. Y en este sentido, los magistrados cuentan con pruebas contundentes que le darán la razón a los industriales. (EL FINANCIERO, P. 38, POLÍTICA, LUIS SOTO)

RIESGOS Y RENDIMIENTOS/ IFE, DEBERÁ ENFRENTAR A LOS TRIBUNALES/ JULIO BRITO

El Instituto Federal Electoral (IFE) que dirige el consejero presidente Leonardo Valdés está metido en singular problema, que podría afectar el resultado de las elecciones presidenciales. En su intención de "equidad" está presionando para cambios de spots con diferencia de dos días. La realidad es que la aprobación de tal medida originará una guerra sin cuartel entre partidos, que terminará en la anarquía. Es claro que no pueden con el paquete de la comunicación política reformado en 2007, pues está plagado de presuntos actos de corrupción, intereses partidistas y su falta de interés por dialogar con los industriales de la Radio y la Televisión. En los próximos días, es inminente la resolución favorable a la CIRT que emitirá el Tribunal Electoral respecto a los reclamos que hacen los industriales por el reglamento de Radio y Televisión que aprobó el IFE sin consultarlos y con ello demostrar que Leonardo Valdés incumplió la ley. Lo que pide la CIRT, técnicamente, es razonable porque la transmisión de spots en los plazos aprobados en el reglamento por el IFE son inoperables. Y en este sentido, los magistrados cuentan con pruebas contundentes que les dará la razón a los industriales. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 24, NEGOCIOS, JULIO BRITO A.)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

CRÓNICA CONFIDENCIAL/ ¿A QUIÉNES DEFIENDEN?/ LEOPOLDO MENDIVIL

Puede ser que efectivamente el IFE carezca de elementos para proteger a los trabajadores y a los comunicadores de la Radio y la Televisión e incluso a los de los medios escritos. De mal en peor sigue, sin frenar, ese órgano que fue orgullo electoral de México en el mundo y allá lo siguen considerando así, ignorantes de los conflictos internos en que sus consejeros lo han metido. 950 concesionarios de Radio y Televisión afiliados a la CIRT impugnaron el "nuevo reglamento" aprobado hace dos meses por los consejeros que le quedan al IFE, por la ignorancia con que éstos modificaron lo concerniente a la transmisión de los promocionales de los candidatos y de los partidos políticos y a pesar de que el Tribunal Electoral Federal (sic) está cada día más cerca de emitir su resolución al respecto, apenas los enviados del IFE han comenzado a visitar estaciones transmisoras para verificar sus capacidades tecnológicas. Todo eso ya lo conocen los magistrados electorales, con chips, tornillos y señales. Que a nadie, pues, le extrañe ootro (sic) fallo negativo contra el IFE. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 6, NACIONAL, LEOPOLDO MENDIVIL)

TECNO EMPRESA/ COMO EL TITANIC/ HUGO GONZÁLEZ

Algunas versiones cercanas al consejero presidente del IFE, Leonardo Valdés, afirman que como en el hundimiento del Titanic, el capitán de este barco ha ordenado a sus subalternos no dejar de tocar música porque aunque se espera que en los próximos días el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) le enmiende la plana al Instituto y eche para atrás el reglamento de Radio y Televisión en materia de publicidad electoral; el funcionario sigue diciendo que todo va bien. Tal vez no lo sepa pero el funcionario dice que el reglamento de *marras* tiene el consentimiento de los industriales de los medios, pero apenas el primero de septiembre pasado hubo contacto con algunas estaciones de Radio y Televisión para tratar de entender como es su forma de operación y el personal especializado que se requiere para cumplir las normas. El 8 de julio aposté que el TEPJF tumbaría el reglamento y sigo en lo mismo. Ya veremos. (MILENIO DIARIO, P. 22, NEGOCIOS, HUGO GONZÁLEZ)

¿PARA QUÉ?/ FEDERICO GONZÁLEZ BARRUETO

Nunca antes una disposición administrativa había provocado una respuesta judicial tan unánime y generalizada por parte de la industria de la Radio y la Televisión, como ocurrió con la impugnación del artículo 39 del reglamento en materia de Radio y Televisión emitido por el IFE el pasado 30 de junio. Se presentaron alrededor de mil recursos que próximamente serán resueltos por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). El problema surgió del hecho de que en el nuevo reglamento el IFE redujo el plazo para que las estaciones de Radio y Televisión, concesionadas y permisionadas, pusieran al aire los materiales o spots que les sean entregados por el propio IFE. El plazo se redujo en 60%, al pasar de cinco a dos días. Los radiodifusores una y otra vez han insistido en que tal plazo es demasiado corto y en la generalidad de los casos las estaciones, materialmente, no están en condiciones de cumplirlo. (EL FINANCIERO, P. 31, INTERNACIONAL, FEDERICO GONZÁLEZ BARRUETO)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2011

ANTENA/ EL IFE MIENTE Y CENSURA/ JAVIER OROZCO

Si hay algo que afecta la credibilidad de una institución o persona es tratar de engañar a los demás. Y eso está ocurriendo con el IFE al señalar que las elecciones de 2012 no corren ningún riesgo. Si así lo fuera, ¿por qué firma protocolos de seguridad con el gobierno federal? Pero eso sí, ignora a la Radio y a la Televisión que le han hecho saber de los ataques que han sufrido en sus instalaciones y la incertidumbre que existe en sus trabajadores ante el entorno de presiones y mensajes recibidos por la delincuencia organizada. Por una serie de razones que no es el caso examinar, el derecho se ha relajado en el IFE. Restaurar los principios de legalidad y racionalidad del derecho es tarea decisiva del Tribunal Electoral, y por lo visto lo está haciendo al escuchar a radiodifusores y acercarse de conocimientos operativos, para entender lo que el IFE no hizo. (MILENIO DIARIO, P. 22, NEGOCIOS, JAVIER OROZCO)

LOS CAPITALES/ QUIÉN ES QUIÉN EN LOS NEGOCIOS/ ÉDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

Se acercan las elecciones de 2012, y el IFE se niega a dialogar con los industriales de la Radio y la Televisión para llegar a un acuerdo sobre la transmisión de los spots (promocionales) políticos, que se deben programar en tiempo y forma para que cumplan con su finalidad; que los ciudadanos elijan y decidan para que la justa electoral se lleve a cabo como dice la ley. Sin embargo, el presidente del IFE, Leonardo Valdés, y sus socios no tienen ni idea de lo que indica la ley y se empeñan en enfrentarse con los industriales y alterar la equidad en la transmisión de los spots de todos los partidos políticos. Nos dicen que es inminente la resolución favorable a la CIRT que emitirá el Tribunal Electoral respecto a los reclamos que hacen los industriales por el reglamento de Radio y Televisión que aprobó el IFE sin consultarlos y con ello demostrar que Leonardo Valdés incumplió la ley. (EL SOL DE MÉXICO, P. 4 A, ÉDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ)

PEPE GRILLO/ NI LICENCIA NI EXPULSIÓN

Gustavo Madero hizo el ridículo al exigir a Fernando Larrazabal que pida licencia como alcalde de Monterrey. Le irá peor si atiende a quienes piden expulsarlo. Aunque Javier Lozano dijo que desafió al PAN. Pero ni el PAN ni el Trife (sic) pueden expulsarlo, porque nadie lo acusa y el panismo de NL lo apoya. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 3, OPINIÓN, DE LA REDACCIÓN)